

# BRIMOB

## Kapolres Lumajang Patroli Bersepeda Motor Antisipasi 3C, dan Cek Pospam

Achmad Sarjono - [LUMAJANG.BRIMOB.NET](http://LUMAJANG.BRIMOB.NET)

Apr 12, 2024 - 20:58



LUMAJANG - Kapolres Lumajang AKBP Mohammad Zainur Rofik, S.I.K, turun memimpin patroli dengan menggunakan sepeda motor di wilayah utara, Jumat (12/4/2024).

Patroli tersebut meliputi jalan raya wilayah Kedungjajang, Klakah dan Ranuyoso.

Selain melakukan patroli, Kapolres bersama Pejabat Utama (PJU) kontrol Pos Pengamanan (Pospam) di kecamatan Klakah.

Kapolres Lumajang AKBP Mohammad Zainur Rofik, S.I.K melalui Kasubsi Pidm SiHumas Ipda Sugiarto menyampaikan, patroli di jalan raya untuk menjaga Kamtibmas danantisipasi tindak kejahatan termasuk aksi pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian dengan kekerasan (curas) dan pencurian sepeda motor (curanmor) maupun premanisme.

"Patroli ini mengantisipasi terjadinya aksi tindak kejahatan yang bisa saja sewaktu-waktu terjadi dalam kehidupan sehari-hari, maka dari itu kita perlu menjaganya," terang Ipda Sugiarto.

Ia menegaskan bahwa kegiatan ini akan terus dilakukan secara rutin agar situasi kamtibmas di wilayah kabupaten Lumajang bisa terus berjalan aman, tertib dan terkendali serta kondusif.

Usai melaksanakan patroli, Kapolres Lumajang mengecek Pos Pengamanan (Pospam) di Klakah.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolres Lumajang berdialog dengan personel yang bertugas di Pospam, memberikan semangat dan motivasi kepada petugas di lapangan untuk menjalankan tugas dengan baik dan profesional.

Dia juga menegaskan komitmen aparat kepolisian dalam memberikan pelayanan dan perlindungan kepada masyarakat selama libur lebaran.

Dengan adanya pengecekan kesiapan ini, diharapkan pengamanan selama masa mudik dan balik lebaran dapat berjalan lancar dan aman bagi seluruh masyarakat.

"Kehadiran aparat kepolisian diharapkan mampu memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat yang akan melakukan perjalanan maupun yang tinggal di wilayah tersebut," pungkask Ipda Sugiarto.